

Dinard : l'association Émeraude Voile Solidaire a embarqué son 10 000e passager à bord d'Ephata



Nolan n'est pas près d'oublier cette journée en mer

C'est un chiffre rond, symbolique ! Un chiffre qui en dit long sur l'implication et l'investissement de l'association Émeraude Voile Solidaire au service des personnes « fragilisées » leur permettant de vivre leur rêve en mer. Elle a en effet embarqué son 10 000e apprenti marin à bord du catamaran Ehpata. L'occasion ce samedi 3 juillet, de larguer les amarres, pour une petite sortie en mer jusqu'au havre de Rothéneuf, en présence de Damien Seguin, double médaillé paralympique, sixième du Vendée Globe 2020.

À lire sur le sujet

[Un nouvel équipage à la barre d'Émeraude Voile Solidaire à Dinard](#)

« Chacun arrive à bord avec ses fragilités, ses différences. Mais cette journée en mer a pour but d'offrir à nos invités un moment hors du temps pour que chacun puisse oublier ses souffrances », explique Franck Le Nan, président de l'association. Un moment propice à l'échange, une journée de partage que Nolan n'est, sans doute, pas près d'oublier.

Rappelons que la vocation de l'association est d'organiser des sorties en mer pour des personnes fragilisées, atteintes de maladies, souffrant d'un handicap sous toutes ses formes, en situation d'exclusion ou de pauvreté.